

En Côte-d'Ivoire...

Dès mai 1950, « Radio REF » annonce l'activité de deux stations à Abidjan :

- Alban DUFFAU – REF 19752 est « **FF8AD** »,
- Georges CHAPEY – REF 3958 est « **FF8CG** »,

Ils sont suivis, en 1951, par René CHATOUNET – REF 4773, « **F8HZ** », qui devient « **FF8AF** » (il sera ensuite « **6W8AF** »), puis en 1953 par Pierre MANGION qui est « **FF8PM** ».



En 1954, Yves BIJAULT – REF 7936 est muté à Abidjan avec son indicatif « **FF8AJ** » ; Jacques MARCHAND – REF 8912, « **F9NH** », devient « **FF8BC** » ; Gilbert PIJEAU – REF 6449, « **F8GP** », inspecteur des P.T.T. à Bouaké, devient « **FF8GP** ».

En 1955, à Abidjan, Jean-Claude SICE – REF 8958 devient « **FF8BI** » ; Gérard CHAPRON (futur REF 48537) est « **FF8BJ** » (il deviendra **F1OEI** et **F5OEI**). A Séguéla, Armand GROLMUND – REF 8905 devient « **FF8BK** ». Enfin Emile CHALOUP – REF 9765, « **F8IY** », inspecteur des P.T.T., devient « **FF8BX** ». Il sera le dernier à recevoir un indicatif en « FF8 » pour la Côte-d'Ivoire.

